

En esta mañana cuando conmemoramos el 44 aniversario del atentado terrorista de Barbados que cada año envuelve a los cubanos en un mar de lágrimas por las vidas arrancadas por las garras de un imperio, los pioneros de sexto grado del Seminternado Joaquín de Agüero y Agüero realizan hoy su graduación.

Con una mezcla de alegría y nostalgia disfrutaron de un emotivo acto entre declamaciones, coreografía y el arte de los cantautores, respetando las medidas higiénicas sanitarias establecidas. De mano de sus padres recibieron sus certificados de sexto grado. Fue seleccionada la estudiante más integral Tailiana Moreno Bueno. La educación es el arma más poderosa que puedes usar para cambiar el mundo, por eso nuestro país nunca abandona el proceso educacional.